

24Jam

Bentuk Kepedulian Polres Pamekasan, Berikan Bansos Kepada Korban Bencana Cianjur

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.24JAM.CO.ID

Nov 25, 2022 - 03:50



PAMEKASAN - Sebagai bentuk Kepedulian Polri dalam rangka membantu korban bencana alam gempa bumi Kabupaten Cianjur, Jawa Barat, Polres Pamekasan yang merupakan Polres jajaran Polda Jatim, salurkan bantuan sosial (Bansos) ke Cianjur.



Bertempat di Lapangan Apel Mapolres Pamekasan, Kamis (24/11/2022) pagi. Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto didampingi Ketua Bhayangkari Cab. Pamekasan Ny. Sulis Rogib Triyanto serta para PJU Polres Pamekasan dan Pengurus Bhayangkari Pamekasan secara simbolis memberangkatkan perwakilan personil Polres Pamekasan dengan menggunakan truck Polisi untuk mengangkut Bantuan Sosial (Bansos) kepada korban bencana di Cianjur, Jawa Barat.



Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto menyampaikan bahwa "Bantuan ini

diberikan bagi korban bencana alam gempa bumi yang melanda kabupaten Cianjur pada hari Senin 21 November 2022 sekitar pukul 13.30 Wib dengan magnitudo 5,6 Sr yang telah mengakibatkan rusaknya sejumlah rumah warga, dan menimbulkan beberapa korban jiwa, luka berat, sedang maupun luka ringan”.

Bantuan Sembako kepada korban bencana gempa di Cianjur ini sesuai petunjuk dan arahan Kapolda Jatim, dimana respon cepat Polres Pamekasan untuk meringankan saudara-saudara kita di Cianjur," ucap AKBP Rogib Triyanto.

“Kami Polri khususnya Keluarga Besar Polres Pamekasan turut berbelasungkawa dan prihatin atas bencana alam gempa bumi yang melanda Kabupaten Cianjur dan berharap agar pengiriman bantuan berjalan dengan tepat waktu dan cepat serta semoga bantuan ini dapat bermanfaat dan meringankan beban saudara kita di Cianjur,” ungkap Kapolres Pamekasan.

Lanjut Kapolres, semoga warga Cianjur yang menjadi korban meninggal dunia diterima disisi Allah SWT dan warga yang luka agar segera sembuh dan pulih kembali.

"Bantuan kami tidak seberapa, tapi kami berharap dapat sedikit meringankan saudara-saudara warga Cianjur yang dapat musibah," tandasnya. (*)